

SE ADOPTARON OCHO CACHORROS

# Familias pudieron regalinear a sus mascotas en jornada Pet Palooza organizado en Combarbalá

**En su primera edición la jornada de adopción, realizada en la Plaza de Armas, fue todo un éxito atendiendo a más de 50 pacientes que recibieron desde vacunación hasta peluquería, además de educación en tenencia responsable para las familias.**

REBECA LUENGO  
Ovalle

Una entretenida jornada de adopción masiva se vivió este domingo en la comuna de Combarbalá en el "Pet Palooza" organizado por el municipio y la Fundación Patitas en Acción. Desde las 10:00 comenzaron a llegar las familias con sus mascotas a la Plaza de Armas donde encontraron servicios de vacunación, charlas educativas sobre Tenencia Responsable, peluquería canina, concursos, cosplayer, entre otras actividades.

Pero lo más importante fue la adopción de ocho de los 14 cachorros que fueron rescatados tras un operativo



*Lo más importante fue la adopción de ocho de los 14 cachorros que fueron rescatados tras un operativo realizado hace algunas semanas en la comuna.*

realizado hace algunas semanas en la comuna.

La alcaldesa de Combarbalá, Marta Carvajal, estaba feliz por la actividad que por primera vez se realiza en la comuna y que permite entregar servicios a bajo costo para las mascotas y "concientizar a través de la Tenencia Responsable de Mascotas. Fue un gran éxito así que seguro lo vamos a repetir", anunció Carvajal.

Karin Fernández representante de la

Fundación Patitas en Acción agradeció la alta concurrencia a la jornada de adopción. Es que desde muy temprano las familias comenzaron a llegar para vacunar a los regalones de la casa, tanto canes como gatos o darles un nuevo estilo en la peluquería.

"Durante toda la jornada del Pet Palooza hubo movimiento, se adoptaron varios perritos y eso para nosotros es super importante, porque se fueron a super bonitas familias, buenos

lugares, con familias preocupadas. Sola yo no hubiera podido hacer esto y agradezco al municipio por apoyarme a realizar esta actividad", añade Fernández.

El veterinario de la Municipalidad de Combarbalá, Felipe Lobos, felicitó a cada uno de los asistentes porque a través de este tipo de actividades pueden seguir educándose en la Tenencia Responsable de Mascotas en un ambiente familiar y así transmitir la responsabilidad y cuidados hacia los animales a los más pequeños y otros integrantes de sus familias.

"Fue un ambiente super seguro, se cumplió con la normativa y atendimos alrededor de cincuenta pacientes tanto de vacunas como en peluquería y otros servicios. Trajimos 14 perritos y se adoptaron ocho, por eso estamos felices que encontraron un hogar y la gente se fue con muchos premios. Así que esperamos que se sumen más personas en la próxima edición de esta jornada", añade Lobos.

Durante la actividad estuvo presente la agrupación "DogMotion" de La Serena, que de manera gratuita realizó charlas y una clase magistral de educación canina.

Respecto a los perritos que no fueron adoptados, serán publicados en las redes sociales de la Fundación para quienes deseen entregarles un nuevo hogar.